

Vor meiner Zeit im LOS hatte ich grundlegende Probleme mit der Rechtschreibung, zum Beispiel mit der Zeichensetzung.

Dann habe ich mit dem LOS angefangen und meine Handschrift hat sich mit meiner Rechtschreibung, in dem einem Jahr in dem ich jetzt im LOS bin, merklich gebessert. Durch die kleinen Gruppen hatte ich auch nicht so viele Probleme irgendetwas zu sagen, denn in der Schule melde ich mich sonst nicht so oft, was sich auch gebessert hat. Zudem ist die Einteilung in kleine Gruppen auch gut für mich gewesen, weil ich mich so schneller so gefühlt habe, als ob ich dazu gehöre und die einzelnen Themen konnten genauer angesehen werden.

Diesen Erfolg verdanke ich den Lehrerinnen des LOS. Frau Özen hat mir geholfen, weil ich mich häufig nach dem Unterricht noch kurz mit ihr Unterhalten konnte, was mir noch mehr das Gefühl gegeben hat dazuzugehören.

Ich hatte (mal abgesehen von Tast Train) eine rundum schöne Zeit im LOS.

T.

15. April 2025

7. Klasse